

日本共産党札幌市議会議員 2016年5・6月号 池田ゆみ 市政事務所だより

発行：池田ゆみ市政事務所 〒061-0904 豊平区豊平4条10丁目2-13高木ビル1階 TEL 818-8367



第1回定例市議会報告



国保料についてただす池田市議

都心部の大型開発より 福祉型の公共事業を

**一般会計
予算に反対**

新年度の一般会計予算は、9、365億円で過去最高となりました。このうち建設事業費は前年比279億円増の1、292億円と膨らみ、都心部での再開発事業に124億円が投入されることになります。市の借金に当たる市債も土木債で63億5、600万円が都市再開発事業費に計上されています。

日本共産党市議団は、「都心部の大型開発で大手ゼネコンは潤つても、地元企業や市民のくらしは良くならない。今必要なのは、公共施設・学校の改築や福祉施設・医療機

関などの耐震診断、耐震補強工事など福祉型の公共事業。こうした事業で市民の福祉も進み、地元企業も潤う」として、予算に反対しました。

また、2018年のニトリ文化ホール閉館後の跡地に、MICE（大型国際会議展示施設）建設に向け、1200万円が計上されました。札幌市にはすでにコンベンションセンターなどがあることから

「まずは既存の施設利用を最優先し、身の丈にあつた事業計画にしていくべき」と反対

企業で地域の活性化にはつながらないことも問題です。

一般会計には、マイナンバー制度の維持改修に14億円をこえる経費も計上されました。個人情報流出を防ぐ手立てはなく、今後も保守・維持管理に多くの経費を必要とするマイナンバーは実施すべきでないと主張しました。

MICE誘致は他の都市も同様に、地域の景気回復手段として考えており、今後、誘致戦を勝ち抜くためにさらなる競争をめぐらすことが想定される。しかし、MICEを誘致しても、いかに金を投入することにならなければいけないか。MICEを誘致しても、どういった事業で市民の福祉も進み、地元企業も潤う」として、予算に反対しました。

しました。

国保料 所得43万円減

据え置きでなく引き下げを！

池田市議は予算特別委員会で、「国保料が高すぎるのではなく引き下げは可能」と指摘。「国保料の課題」と指摘。加入者の平均所得は2000年から2015年の97万円と大きく減少し、加入者のくらしはいつそう厳しさを増している。平均保険料の据え置きを行つており、

料の据え置きではなく引き下げに踏み出すべき。一般財源料の滞納が41、791世帯、また、池田市議は、「国保

からくり入れを全額使えば国保料の引き下げは可能」とただしました。

岩井保険医療部長は、「加入者の負担感は強いと認識しているが、そのために平均保険料の据え置きを行つており、これ以上のとりくみは難しい」と背を向きました。

多くのご意見お寄せ下さい。

貧困と格差が広がる中、無保険の方が手遅れ死をする実態が札幌でも起きています。社会保障への札幌市独自の対策が早急に求められています。

医療や介護、保育など社会保障への切実な市民の願いを市政につなげるには、議員の役割です。昨年の活動にさらに積み上げていけるように全力で頑張ります。

**こんにちは！
池田ゆみです。**



資格証明書の発行が9・5・17世帯に及んでいる」とのべ、「資格証の発行は、病院へ行くな」と宣告されたようなもの」と、発行をやめるよう求めました。

岩井部長は、資格証について「法令にもとづいて交付している」とし、また「受診の申し出があり、医療費の支払いが困難と判断されれば、速やかに短期証を交付しているとのべました。

池田市議は、「高すぎる保険料が滞納の原因だ。国から保険者支援金44億円も交付されており、一般会計から引き入れと合わせ、平均保険料の据え置き」と求めました。

されば、札幌市議は、「高すぎる保険料が滞納の原因だ。国から保険者支援金44億円も交付されており、一般会計から引き入れと合わせ、平均保険料の据え置き」と求めました。

自衛隊病院跡地の活用について、札幌市議は、「高すぎる保険料が滞納の原因だ。国から保険者支援金44億円も交付されており、一般会計から引き入れと合わせ、平均保険料の据え置き」と求めました。

されば、札幌市議は、「高すぎる保険料が滞納の原因だ。国から保険者支援金44億円も交付されており、一般会計から引き入れと合わせ、平均保険料の据え置き」と求めました。

自衛隊病院跡地の活用について、札幌市議は、「高すぎる保険料が滞納の原因だ。国から保険者支援金44億円も交付されており、一般会計から引き入れと合わせ、平均保険料の据え置き」と求めました。

されば、札幌市議は、「高すぎる保険料が滞納の原因だ。国から保険者支援金44億円も交付されており、一般会計から引き入れと合わせ、平均保険料の据え置き」と求めました。

お困りごとはありますか？

池田ゆみ市政事務所では、生活相談を行っています。また、「法律事務所」にご協力いただき、月1回の法律相談会も行っています。どなたでも受けられます。一人で悩まずお電話下さい。

5月19日(木)、6月16日(木)いずれも午後2時から。弁護士が対応します(無料です)

場所：池田ゆみ市政事務所
豊平4条10丁目2-13 高木ビル1階
予約が必要です。電話 818-8367

自衛隊病院跡地の活用について、札幌市議は、「高すぎる保険料が滞納の原因だ。国から保険者支援金44億円も交付されており、一般会計から引き入れと合わせ、平均保険料の据え置き」と求めました。

されば、札幌市議は、「高すぎる保険料が滞納の原因だ。国から保険者支援金44億円も交付されており、一般会計から引き入れと合わせ、平均保険料の据え置き」と求めました。

自衛隊病院跡地の活用について、札幌市議は、「高すぎる保険料が滞納の原因だ。国から保険者支援金44億円も交付されており、一般会計から引き入れと合わせ、平均保険料の据え置き」と求めました。

されば、札幌市議は、「高すぎる保険料が滞納の原因だ。国から保険者支援金44億円も交付されており、一般会計から引き入れと合わせ、平均保険料の据え置き」と求めました。

自衛隊病院跡地の活用について、札幌市議は、「高すぎる保険料が滞納の原因だ。国から保険者支援金44億円も交付されており、一般会計から引き入れと合わせ、平均保険料の据え置き」と求めました。

されば、札幌市議は、「高すぎる保険料が滞納の原因だ。国から保険者支援金44億円も交付されており、一般会計から引き入れと合わせ、平均保険料の据え置き」と求めました。